



Adán Augusto estuvo respaldado por simpatizantes de Morena

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ

Se deslinda de los espectaculares

ORLANDO SALINAS CESÁREO

Durante su visita por el Edomex, aseguró que sus gastos ascienden a 1 millón 200 mil pesos

NEZAHUALCÓYOTL, Méx.- La mañana de este domingo Adán Augusto López visitó los municipios de Ixtapaluca, Valle de Chalco y Nezahualcóyotl, donde afirmó que será tarea de la autoridad electoral la que investigue lo relacionado a los espectaculares, aseguró que él presentó su deslinde en tiempo y forma y que sus gastos hasta el momento ascienden a un millón 200 mil pesos.

Ante miles de simpatizantes del partido Morena, Augusto López llevó a cabo la Asamblea Informativa en Defensa de la Cuarta Transformación en dichos municipios, donde reiteró su apoyo y reconocimiento de los adultos mayores.

Aseguró que este grupo etario llevó al triunfo al ahora presidente Andrés Manuel López Obrador, y decidió por la Cuarta Transformación.

Durante su visita al municipio de Ixta-

paluca, señaló que hasta el momento sus gastos de campaña para competir por coordinador de la defensa de la Cuarta Transformación ascienden a un millón 200 mil pesos.

"Yo rechacé el financiamiento de los cinco millones de pesos y hasta la fecha llevamos gastados un millón 200 mil pesos. Yo no acepté el financiamiento público, yo lo rechacé y le he pedido al partido que lo devuelva a la tesorería de la Federación que es como la caja del gobierno federal y que se destine a la construcción, remodelamiento y equipamiento de dos centros de salud en las comunidades más apartadas de México y más olvidadas, en Guerrero y Veracruz, y lo que sobre se destine a dos municipios más, uno en Aguascalientes y otro en Oaxaca, y ayer hice otro compromiso y que la parte sobrante se destine a Zongolica, Veracruz", dijo.

Asimismo señaló que será tarea de la autoridad electoral la que investigue lo relacionado a los espectaculares que se encuentran colocados en varias entidades, refirió que presentó su deslinde en tiempo y forma.

"Yo presenté mi deslinde en tiempo y forma", aseguró.

Al encabezar una asamblea informativa recalzó que entre todos seguirán construyendo la Cuarta Transformación y seguir trabajando por construir un proyecto de nación.

Durante su discurso dijo que 875 mil maestros han sido basificados y aseguró que van por más. Recalcó que los académicos serán respetados.

Dijo que más de 30 millones de votos llevaron a la presidencia de la República a Andrés Manuel López Obrador, por lo que agradeció a los asistentes.

Destacó que gracias a Andrés Manuel López Obrador, los adultos mayores reciben la pensión universal

"La pensión de adultos mayores fue una realidad en diciembre del 2018, en enero y febrero del siguiente año del 2019 los servidores de la nación que son los héroes anónimos de la Cuarta Transformación", externó.

Adán Augusto dijo que más de 30 millones de votos llevaron a la presidencia de la República a Andrés Manuel López Obrador